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Войнову Ю.В. 
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О работоспособности  

сервиса УПРИД через СМЭВ 

О работоспособности  

сервиса упрощенной идентификации 

с использованием Системы Межведомственного 

Электронного Взаимодействия 

 

 

Уважаемый Юрий Витальевич! 
 

В Саморегулируемую организацию Союз микрофинансовых организаций 

«Микрофинансирование и Развитие» (далее – СРО «МиР») поступают 

многочисленные обращения участников рынка – микрофинансовых 

организаций, являющихся членами СРО, столкнувшихся с техническими 

трудностями работы сервиса упрощенной идентификации с использованием 

Системы Межведомственного Электронного Взаимодействия (УПРИД, версии 

версия 1.4.0. значение идентификатора VS01089v004-TABL00 и версия 1.4.3. 

значение идентификатора VS01089v007-TABL00), связанных с замедлением 

его работы, а также резкого возрастания количества ошибок в 2022-м году. 

СРО «МиР» провела опрос своих членов, по результатам которого его 

участниками были представлены ежедневные данные по времени ответа (от 

0:16:58 часов, до 310:16:56 часов) и количеству ошибок (от 0,11% до 53,20% от 

общего количества запросов) в период с 01.12.2021 по 18.02.2022. По 
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состоянию на 1 марта 2022 года ситуация ухудшилась, и доля ошибок при 

предоставлении ответов на запросы МФО составила более 53%. 

Принимая во внимание, что развитие цифровых технологий является 

критично важным для финансовых институтов в текущих условиях, 

предоставляющим займы через интернет-каналы, просим найти возможность 

исправить сложившуюся ситуацию и восстановить надлежащую работу 

указанного выше сервиса. 

 

 

Председатель Совета      Э. Мехтиев 

 

 

 Директор        Е.С. Стратьева 

 


